

## Un jurado compuesto por estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA decidirá el premio Vértigo de Huhezinema, el festival de cortos vascos

09/03/2017

Un jurado compuesto por estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA será el encargado de decidir que trabajo recibirá el premio Vértigo en el Festival de Cortos Vascos Huhezinema. Los estudiante interesados en formar parte de ese jurado deberán inscribirse en Internet.

El premio Vértigo es parte de la Sección Oficial del festival Huhezinema y premia al mejor corto realizado sin financiación pública. La dotación del premio es de 500 euros.

Los estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA que quieran tomar parte en el jurado deberán inscribirse en la siguiente dirección: Jurado del premio Vértigo.

Las deliberaciones para decidir el nombre del trabajo ganador del premio Vértigo se llevarán a cabo el próximo 16 de marzo, a las 15:00 horas en la sala A.0.15 del campus de Aretxabaleta.

El festival Huhezinema se celebrará los próximos días 29, 30 y 31 de marzo. La presente es la décima edición del certamen.

